

WINDWARD NEWSLETTER

第65号

2025年8月
発行



連日厳しい暑さが続いていますがいかがお過ごしでしょうか。環境省のデータによると、全国主要都市の熱中症搬送者数は30℃以上で増加していますが、北海道は27℃以上で増え始めるようです。エアコン普及率や住環境の影響もあると思いますが、北海道民は暑さに弱いかもしれません…。体調に気を付けてこの夏を乗り切りたいですね！
さて、今号は先月開催したウィンドワードゴルフコンペのご報告からお届けいたします。ぜひご覧ください！

第5回 ウィンドワードカップゴルフコンペ

ご参加ありがとうございました！

7月9日、毎年恒例のゴルフコンペ「ウィンドワードカップ」を羊ヶ丘カントリークラブにて開催しました。

今回は5回目の開催にして、最多となる19名のオーナー様にご参加いただきました。今年は天候にも恵まれ絶好のゴルフ日和の中、参加者の皆様はナイスショットの連続！時には惜しいパットに悔しがる声も聞こえましたが、終始和やかな雰囲気でのプレーを楽しんでいらっしゃいました。

プレー後の表彰式では、順位発表や景品の授与が行われ、大いに盛り上がりました。また、夜は場所を変えて懇親会を開催し、皆様と楽しい時間を過ごすことができました。

ウィンドワードゴルフコンペは、日頃お世話になっているオーナー様との親睦を深める大切な機会となっています。ご参加くださった皆様、誠にありがとうございました。ウィンドワードはこれからも皆様との繋がりを大切に、より良い関係を築いていけるよう努めてまいります。次回もぜひ多くのオーナー様にご参加いただけますと幸いです。



皆様と楽しくプレーすることができました。



表彰式も盛り上がりました！

第43回 鉄西夏まつり

7月18日に開催された
「第43回鉄西夏まつり」に協賛いたしました



鉄西夏まつり
公式Instagram
できました

鉄西夏まつりは、今年で43回目を迎えた歴史あるお祭りです。地下鉄南北線北12条駅近く、弊社本店からもほど近い西3丁目通に位置するさつき公園(北11西2)を会場に行われました。

当日は時折雨が降るあいにくの天気でしたが、たくさんの地域の子もたちや親子連れで賑わいました。ステージでは、北海道大学のYOSAKOIチームによる演舞やハワイアンダンスショーなどが披露されたほか、ビンゴゲームや屋台なども出店され、会場が一体となって盛り上がりました。

この鉄西夏まつりは、「人との交わり」や「つながり」を大切にしながら地域住民が協力して開催しています。また来年もこうして地域の行事に貢献できるよう、努めてまいりたいと思います。

ウィンドワード 社内イベント

サッポロビール園へ、行ってきました。



8月4日、社員みんなでサッポロビール園へジンギスカンを食べに行ってきました。赤レングを望みながらのジンギスカンとビールはやはり相性抜群。美味しい料理とお酒に会話も弾み、楽しい時間を過ごすことができました。

コロナ禍が明け昨年から再開したジンギスカン会ですが、今年も開催することができました。また来年もこうして社内イベントとして社員みんなで楽しめたらいいなと思います。



サッポロビール園の歴史



サッポロビール園は、1890年に建てられた札幌製糖工場の跡地に、1966年サッポロビール園として誕生しました。その後、1987年にサッポロビール博物館が開館し、ビール工場として使われていた歴史的な建物と、ビールの歴史や文化を体験できる施設として、道内外問わず多くの人に親しまれています。

2025年
7月

新築マンション竣工情報

precious HONDORI (プレシャス Hondori)

札幌市白石区本通6丁目南
地下鉄東西線
「南郷7丁目」 徒歩9分



WINDWARD NEWS LETTER を読んでいただいているオーナー様へ

いつもニュースレターをご愛読いただきありがとうございます

弊社サービス向上のために、ご意見・ご感想など口コミやレビューをいただけると大変助かります。良かった点、もっと改善してほしい点などございましたら、ご遠慮なく評価いただけますと幸いです。

ぜひお時間があるときに【株式会社ウィンドワード本店】Googleマップへ口コミ投稿をお願いいたします。

Googleにて
クチコミ募集中!



より良いサービスをご提供できるよう、今後も改善を続けてまいります!



駅めぐり

札幌の街の魅力を再発見。

vol.16

STATION DATA

【所在地】札幌市厚別区厚別中央1条3丁目1
 【開業日】1982年（昭和57年）3月21日

農業から栄えた歴史、
 現在もお自然豊かなエリア。



ひばりが丘駅

T18 地下鉄東西線



ひばりが丘団地

ひばりが丘駅は一日の駅利用者が東西線の中で一番少なく普段は静かで落ち着いたエリアです。駅名はひばりが丘団地が由来ですが、駅周辺はかつて「厚別町旭町」という町名が付いていました。人口増加に伴う地域再編成により厚別南・厚別中央・青葉町などへ編入され、1989年に町名は消失しましたが今でもバス停や町民会館・アパート名などで「旭町」という名前が残っています。

駅名の由来ともなっている駅北側のひばりが丘団地一帯には、かつて種畜の生産と牛乳の加工を主とした「馬場農場」が広がっていました。昭和2年の創業と同時に建てられた石造りのサイロは当時最大級の大きさだったそうで、屋根には風見鶏ならぬ「風見馬」が取り付けられており、農場らしさを感じられます。昭和63年にはさっぽろ・ふるさと文化百選に選定。歴史的シンボルとして団地中心部にその姿を残し続けています。また駅南側にあるのは農場で飼育していた牛の放牧地であった「馬場公園」。緩やかな傾斜を活かした滑り台やスキースロープがあり、地域住民の憩いの場として通年親しまれています。

団地があることから住宅街としてのイメージが強いひばりが丘駅。かつてあった農場の風景を今なお伝える歴史的な一面を知ることができました。



馬場公園



旧馬場農場のサイロ

社員のおすすめスポット！

ベーグル&ドーナツ
 「ふわもち邸」



店名通りふわもち生地のベーグルとドーナツのお店。特にドーナツはオリジナルティ豊かな品ぞろえでおすすめ。

株式会社ウィンドワード

〒001-0011 札幌市北区北11条西4丁目2番25号 4F

TEL <代表>011-700-2196 <管理>011-700-2198

FAX 011-700-2197

H P <https://windward-jpn.com/>

SERVICE MENU

- 不動産賃貸 ●不動産売買の仲介 ●不動産管理
- 新築RCマンション・事業用不動産の企画・販売
- 損害保険の代理店業務



発行

ウィンドワード
経営企画室

 writing